

Hettange-Grande

# Une fenêtre sur la Pologne : musique, saveurs et couleurs à la salle Europa



Le groupe folklorique Spiewogra a enchanté le public avec ses chants et danses traditionnelles.

**Le groupe folklorique Spiewogra, composé de dix membres de tous âges, avait fait le déplacement de Pologne pour mettre en valeur le riche patrimoine culturel polonais à travers ses costumes traditionnels, son artisanat, ses chants et ses danses.**

Ce week-end, la salle Europa de Hettange-Grande s'est transformée en une fenêtre sur la Pologne, grâce à la prestation du groupe folklorique Spiewogra, originaire de Wrocław, une ville située à 300 km de Cracovie. L'événement a été organisé par le Club philatélique hettangeois en l'honneur de l'émission du premier timbre-poste du centenaire de l'immigration polonaise en France. Ceci en collaboration avec Elisabeth Petryck,

présidente de l'association polonaise Dom Polski, une amie fidèle du groupe depuis huit ans.

Le groupe folklorique Spiewogra, composé de dix membres de tous âges, avait pour mission de mettre en valeur le riche patrimoine culturel polonais à travers ses costumes traditionnels, son artisanat, ses chants et ses danses. Ces liens d'amitié profonds entre le groupe et l'association polonaise se sont renforcés depuis la guerre en Ukraine. Originaires d'Ukraine, les membres de Spiewogra ont été accueillis par la Pologne, qui leur a offert la nationalité polonaise, et ils consacrent leurs efforts à collecter des fonds pour les orphelinats en Ukraine.

### Un trait d'union avec l'Ukraine

Sur scène, les chanteurs étaient accompagnés de musi-

ciens inspirés par les mélodies traditionnelles polonaises. Les costumes colorés, représentant trois régions distinctes, ont fasciné le public : gilets polonais, chemisiers ukrainiens, pantalons montagnards brodés pour les hommes, et jupes plissées avec des corsets brodés pour les femmes. Les chapeaux noirs ornés de plumes d'aigle et de coquillages ajoutaient une touche d'authenticité à l'ensemble.

Tout au long du week-end, le groupe Spiewogra a conquis le cœur du public grâce à ses voix féminines magnifiques, ses danses dynamiques et son enthousiasme. Le public a été invité à se joindre à la danse folklorique polonaise traditionnelle.

Les visiteurs ont aussi eu la chance de déguster des plats traditionnels polonais, confectionnés par le restaurateur polonais Pierozek de Metz, notamment les célèbres pierogi.